

Les cyberattaques comme pilier de la guerre hybride

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Les cyberattaques comme pilier de la guerre hybride / Commandant Luigi Jean Sun ; sous la direction du Lieutenant-colonel Olivier Entraygues,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Sun, Luigi Jean

Autre(s) responsabilité(s) : Entraygues, Olivier (1967-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (23 p.) ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 327.14

364.168 2

355.85

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C2"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 21-23

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Le concept d'hybridité, se rapportant aux conflits ou menaces, s'avère être de nos jours un leitmotiv commun de nombreux analystes stratégiques et une source d'hypothèses d'experts. La caution politique de ces termes en fait un élément pertinent pour nos sociétés Occidentales, alors que de nouvelles perceptions de menaces s'ajoutent à un environnement informationnel nouveau. Dans ce dernier, la lutte entre acteurs étatiques et non étatiques souligne les faiblesses et opportunités créées par le cyberspace. La sphère d'influence informationnelle est d'une importance majeure dans un environnement mondialement connecté.

The concept of hybridity, applying to warfare or threats, is nowadays a common mantra in many strategic analyst and expert assumptions. The politically-backed acceptance of this term makes it relevant in our Western societies, when new perceptions of threats cumulate with a new informational environment. In the latter, the struggle between state and non-state actors points out the weaknesses and opportunities created by cyberspace. The information sphere of influence is of paramount importance in a connected world.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Cyberstratégie -- Thèses et écrits académiques
Guerre de l'information -- Thèses et écrits académiques

Art et science militaires -- Innovations technologiques -- Thèses et écrits académiques

Guerre électronique -- Thèses et écrits académiques

Cybercriminalité -- Thèses et écrits académiques

Cyberespace -- Utilisation militaire -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C2_Luigi_cyberattaques_pilier_de_la_guerre_hybride.pdf)

[numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C2_Luigi_cyberattaques pilier de la guerre hybride.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C2_Luigi_cyberattaques_pilier_de_la_guerre_hybride.pdf)